

# *Instan al presidente de Costa Rica reactivar la economía nacional*

---



San José, 22 abr (RHC) Empresarios de Costa Rica estimaron que una reactivación de la economía nacional y la generación de empleos constituyen las principales tareas futuras del presidente de ese país, Carlos Alvarado.

Asimismo, los hombres de negocios consideran que impulsar la infraestructura y reducir trámites contribuirían al incremento de la economía de esa nación en el inicio del segundo año de mandato de Alvarado, pues en el primero se registró un 12 por ciento de desocupación.

Según el diario La República, los costarricenses manifiestan preocupación por el cobro de nuevos impuestos, así como el inicio del pago de un tributo de un uno por ciento por los productos de la canasta básica, hasta ahora exonerados.

Empresarios consultados por el periódico especializado en temas económicos, coinciden en la necesidad de un mayor control sobre el gasto público, y destacan que uno de los principales éxitos del presidente de Costa Rica fue la aprobación del Plan Fiscal.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188974-istan-al-presidente-de-costa-rica-reactivar-la-economia-nacional>



**Radio Habana Cuba**